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Comité de Empresa Centro Bahía de Cádiz – AIRBUS DS.  01/10/2021 

Tras la reunión de la Comisión de Asuntos Sociales y el comunicado 
enviado el 29/09 por Comunicaciones Internas de Airbus a todos los 
empleados del CBC (Actualización medidas COVID-19 - Vuelta a los 
centros) dentro del plan de desescalada, la empresa nos ha 
trasladado el restablecimiento de las rutas existentes a sus horarios 
habituales  

Lamentamos y rechazamos la vía unilateral tomada por la dirección 
que se limitó a transmitir la información a este Comité sin posibilidad 
de negociación, tanto en horarios, rutas como en normativa para el 
uso del transporte dejando sin ningún tipo de margen local para 
poder acordar lo que entendemos son mejoras para la plantilla 
desde el cambio cultural, de conciliación y vital provocado por la 
pandemia. 

En dicha Comisión, hemos pedido a la Dirección lo siguiente: 

 Estudio mantenimiento del horario laboral. 

 Dar solución al transporte del Turno de Noche 

 Alternativa de transporte dentro de jornada en caso de 
necesidad. 

 Protocolo de transporte (p.ej. ausencia de autobús) 

 Adecuación del protocolo en caso de error en las máquinas de 
las áreas de descanso. 

Queremos hacer hincapié en la importancia que tiene para 
todos/as  los/as   trabajadores/as  el uso de los autobuses. 


